



## Mil mujeres corrieron en la Warmi Runner que contó con el apoyo de la Alcaldía de Guayaquil

Alrededor de 1.000 mujeres participaron en la competencia atlética Warmi Runner, que se corrió por el Malecón y calle Panamá, en el marco del Día Internacional de la Mujer y que tuvo como principal promotor al campeón olímpico Jefferson Pérez.

En la categoría 5k se premió a Belén García (Guaguas), Maybel Tene (Soñadoras), Laidy Michuy (Emprendedoras), Janina Simba (Empoderadas), Marcia Chiliquina (Consentidas). En la categoría 10K las triunfadoras fueron: Ángela Brito, Magali Pilataxi y Betty Baque.

[Leer más](#)

## Parque Samanes se llena de deporte y recreación con el vacacional multidisciplinario

Cerca de 1.000 niños inscritos, en cinco disciplinas deportivas, participan en el vacacional multidisciplinario que se realiza en las canchas del Parque Samanes, organizado por la Dirección de Deportes del Municipio de Guayaquil. La actividad se inició el pasado 7 de marzo y culminará el 17 de abril, no obstante, se mantienen abiertas las inscripciones hasta alcanzar el cupo de 1.500 niños. La jornada se desarrolla en el sector de las canchas deportivas en las disciplinas de vóleybol, básquet, fútbol, balonmano y atletismo.

[Leer más](#)



## Progreso recupera su iluminación como parte de las obras eléctricas en las parroquias rurales y recintos beneficiando a 20.000 personas

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil colocó reflectores led de 600 W en el estadio de césped sintético de la parroquia Progreso, reemplazando aquellos que estaban obsoletos y quemados, lo cual permitirá a la comunidad realizar actividades deportivas nocturnas, que estaban suspendidas desde noviembre de 2024. Además, se colocaron alrededor de 24 luminarias led en la avenida principal de Progreso, así como en la cancha cubierta ubicada junto al cuartel del Cuerpo de Bomberos y el parque central.

[Leer más](#)



## Deuda millonaria del Gobierno Nacional pone en riesgo servicios y obras públicas en Guayaquil

El alcalde Aquiles Álvarez advirtió que el Gobierno Nacional adeuda a Guayaquil 80 millones de dólares, lo que podría afectar tanto los servicios como la obra pública que el Municipio provee. "Es falta de voluntad porque creen que ciertos municipios y prefecturas financian la campaña de Luisa González. Ya es un tema de odio. Si algo sucede en estos 15 días y no recibimos los pagos, y se paralizan obras y servicios, ya sabemos por qué", expresó el burgomaestre. Adicional, señaló que algunas empresas de seguridad que operan en las estaciones de la Metrovía han amenazado con cesar sus actividades. Agregó que "muchos proveedores y contratistas están considerando suspender su trabajo si no cumplimos con el flujo que hemos honrado; hoy en día ya no quieren pagarnos ni con papeles (bonos)".

[Leer más](#)



## Dirección de Obras Públicas activa 50 frentes de trabajo

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil mantiene activos esta semana 50 frentes de trabajo, los cuales ejecutan trabajos de rehabilitación y construcción de vías en distintos sectores de la ciudad. Las intervenciones incluyen bacheo en tramos puntuales afectados por las lluvias, reconstrucción de pavimento mediante contratos, construcción de carriles para la Troncal 4 de la Metrovía, mantenimiento de infraestructuras viales y trabajos de relleno y reconformación.

[Leer más](#)



## Parque Samanes alberga la primera UMD de Guayaquil donde se atienden 500 personas diarias

La Unidad Municipal Distrital (UMD), en Parque Samanes, brinda atención y asistencia a ciudadanos en un espacio que atiende a realizar diferentes actividades. Las instituciones que atienden en este espacio son ATM, Registro Civil, Ventanilla Única, Justicia y Vigilancia, Salud y Deporte. El Alcalde Aquiles Álvarez inauguró esta UMD en mayo del año pasado, con el objetivo de descentralizar los servicios a la ciudadanía. Cerca de 500 personas son atendidas a diario en la UMD de Parque Samanes. Los horarios de atención son de lunes a viernes, de 8:30 a 17:00. El área cuenta con seguridad y estacionamientos para facilitar la atención ágil y oportuna.

[Leer más](#)



## Corredores escolares ya se encuentran habilitados en 10 puntos

Por segundo año consecutivo, la Dirección de Mercados del Municipio de Guayaquil organiza los corredores escolares en 10 puntos de la urbe. Un total de 1.370 comerciantes autónomos iniciaron las ventas de útiles escolares este lunes 17 de marzo. Estarán allí hasta el 18 de mayo próximo, de 9:00 a 17:00, de lunes a domingo. El año pasado los corredores escolares funcionaron con 900 comerciantes y generó ventas de USD 1300.000 en 30 días.

[Leer más](#)



## Alcalde Aquiles Álvarez inspeccionó los trabajos en la nueva Terminal Terrestre Municipal Costa que registra 40% de avance

El Alcalde Aquiles Álvarez constató los avances en la construcción de la nueva Terminal Terrestre Municipal Costa, que se levanta en el km 33 de la Vía Perimetral. El proyecto abarca una extensión de 34.000 m2 e incluye un edificio principal, vías de acceso, áreas verdes y parques. Se prevé que 7.000 personas, entre ascensos y descensos, utilicen esta Terminal cada día. El Alcalde destacó que esta infraestructura ayudará a descongestionar la zona de la Terminal Terrestre Jaime Roldós Aguilera, en el norte de la ciudad. "Estamos con un 40% de avance, una inversión de casi USD 12 millones. A pesar de todos los problemas económicos, la obra avanza. A pesar del invierno durísimo que hemos tenido, avanza la obra", dijo el burgomaestre.

[Leer más](#)



## Más de 6.500 guayaquileños se congregaron en defensa del Parque Samanes

En un ambiente cívico, altivo y ferviente, el Concejo Municipal de Guayaquil, liderado por el Alcalde Aquiles Álvarez, sesionó en el Parque Samanes y ratificó que dicho espacio pertenece a los guayaquileños. El personero municipal recordó que el Parque fue una oferta de campaña y que la Alcaldía ha desplegado acciones para su reactivación en beneficio de las familias. "No solo logramos la competencia, logramos la transferencia del bien, este parque está avaluado en más de USD 1.000 millones, hoy está a nombre del Muy Ilustre Municipio de Guayaquil, es de ustedes", dijo Álvarez entre aplausos de los asistentes. Añadió que, si desde el Gobierno Central se insiste en arrebatarle el parque a los habitantes de la ciudad, "transfiriéramos los USD 1.500 millones y los ayudamos a mantenerlo, nos hace falta billete en Guayaquil, así que, si lo quieren, exprópienlo".

[Leer más](#)



## Alcaldía de Guayaquil envía agua e insumos de primera necesidad para afectados en Esmeraldas

La Alcaldía de Guayaquil se solidariza con los afectados por el derrame de petróleo en Esmeraldas. Este 21 de marzo de 2025 se enviaron más de 500 galones de agua, pacas de pañales, toallas sanitarias y cartones de cereales. A través de Segura EP se gestionó la recolección de esa agua de primera necesidad para los habitantes de esa ciudad. Además, Segura EP coordina también con sus gerencias y coordinaciones el envío de insumos esenciales, los cuales serán entregados a la Alcaldía de Esmeraldas para su posterior distribución a las familias afectadas. La iniciativa de Guayaquil también cuenta con el apoyo del Banco de Alimentos de DIAKONIA y EMBEC. Para reforzar la colaboración, a través de Parques EP y la Dirección de Obras Públicas se enviarán 5 tanqueros para la distribución de agua en Esmeraldas, garantizando que el recurso llegue a quienes más lo necesitan.

[Leer más](#)



## Más de 35.000 habitantes de Sergio Toral viven un invierno diferente gracias a obra del Municipio de Guayaquil

Los buses y motos que movilizan a más de 35.000 personas en Sergio Toral, a diferencia de otros años, no han sufrido problemas por el invierno. La calle Sexta, arteria principal de la zona, está intacta desde marzo de 2024 cuando el alcalde Aquiles Álvarez ordenó que interviniera esta vía. El Municipio de Guayaquil invirtió USD 371.000 en esta obra que empezó a ejecutarse el 12 de marzo, porque el sector se inundaba con cada lluvia. Los habitantes tenían que caminar alrededor de 6 kilómetros sobre el lodo, debido a que los buses no ingresaban. Además de la pavimentación de la Calle Sexta y la construcción un canal de aguas lluvias de 1,7 kilómetros, este sector también se ha beneficiado del sistema de agua potable y el Polifuncional que también inauguró el Alcalde Aquiles Álvarez el año pasado.

[Leer más](#)



## En la reciclación "Juntos reciclamos más" se firma convenio para la inclusión de los recicladores de base

En el marco de la realización de la primera gran reciclación "Juntos Reciclamamos más" 2025, Circular EP y Cooperación Recicla Latam suscribieron un convenio de cooperación para la inclusión y dignificación de los recicladores de base. El acto se celebró en el parque Samanes, en el hemisferio de la bandera de Guayaquil. El objetivo es desarrollar programas y proyectos en los ámbitos de investigación, innovación, capacitación, asesoramiento e intercambio de experiencias, que beneficien la inclusión, formalización y asociación de los recicladores de base. Al término del evento, se recaudaron más de tres toneladas de material reciclable como papel, cartón, vidrio, plásticos.

[Leer más](#)



## Peatonalización de calles del centro de Guayaquil fomentó la actividad deportiva y la reactivación de los espacios públicos

Con éxito se desarrolló la peatonalización de las calles Malecón, Loja, Panamá, Pichincha y República de Guayaquil, como parte de una iniciativa del Municipio de Guayaquil para fomentar el uso de los espacios públicos con actividades deportivas y recreativas. La peatonalización empezó a las 6:00 y desde esa hora ciudadanos de diferentes puntos de la ciudad llegaron en familia o en grupo de amigos para hacer uso de la vía pública con ciclismo, patinaje, caminata, atletismo y monopatín. Durante la jornada participaron la Dirección de Turismo, ZUMAR, Épico y ATM. En la Plaza de la Administración se desarrolló una feria de servicios municipales.

[Leer más](#)



## Obras Públicas avanzó con trabajos de bacheo y pavimentación durante fin de semana

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil avanzó con los trabajos de bacheo, pavimentación, reconformación y remoción de carpeta asfáltica en el centro, norte y Suburbio de la ciudad, durante este fin de semana. Por ejemplo, con bacheo se intervino en: Ayacucho, desde la Av. Quito hasta Av. Machala, Calicuchima, desde José de Antepara hasta Francisco Moreno, Chile, desde Club Sport Emelec hasta Francisco de Marcos, Av. del Ejercito, desde Alcedo hasta Colón, Calle Milagro (17) desde Alcedo hasta Francisco de Marcos.

[Leer más](#)

